



La Ville de Romans lauréate des Rubans du Patrimoine

La Ville de Romans-sur-Isère vient de se voir décerner un prix régional dans le cadre du concours « Les rubans du Patrimoine » pour la restauration de son calvaire des Récollets. Lancé en 1994, ce concours distingue et récompense des communes ayant réalisé des opérations de rénovation ou de mise en valeur de leur

patrimoine bâti. Il valorise plus particulièrement les réhabilitations qui participent au développement économique et à la transmission des savoir-faire. Il est organisé dans le cadre d'un partenariat entre la Fédération Française du Bâtiment, l'Association des Maires de France, la Fondation du patrimoine et, depuis 2014, par la Caisse d'Epargne.